

Foire exposition de Barbezieux, les 30 et 31 août, et 1er septembre 2019

Ces jours-là, la Mémoire Fruitière des Charentes était présente à Barbezieux, à la foire exposition. Le vendredi, 3 adhérents ont reçu 5 classes du Primaire de l'école Sainte-Marie (120 enfants), qui ont présenté un plateau de fruits. La biodiversité fut le thème de l'animation (voir photo). Quand au stand, voir autre photo, le verger de Saint-Aulais a présenté ses fruits, complétés par ceux des adhérents.

La catégorie la plus mise à l'honneur fut la prune. Il y en avait de toutes sortes, petites, grosses, allongées, rondes, rouges, vertes, jaunes... Certaines à identifier...

Le stand a été fort visité.

Eliane à la photo, James, Maurice et Geneviève à l'animation avec les enfants

